
2017～2018 年度　国際ロータリーのテーマ

R.I.会長 イアンH.S.ライズリー（オーストラリア）

ロータリー：変化をもたらす
事務局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777  FAX 023-624-5200

Ｅ-mail  e v e n i n g@ r i d 2 800 . j p
　H     P　 https://www.yere-rc.com

第７１０回例会（第８回例会） ２０１７年９月４日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30 ～
会長◎荒井　稔

RI会長　イアンH.S.ライズリー（オーストラリア）　　2800地区ガバナー 鈴木一作

本日 59.26%

8/21修正

30

30 27

27

19 44.44%→70.37%

16

出席率会員総数
出席義務
会員数

出席会員数

山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報
2017～2018年度
山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報山形イブニングロータリークラブ会報

YAMAGATA  EVENING ROTARY CLUB

◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

荒井会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

第710回例会は、東北財務局山形財務事務所から理財課
長西里聡子様をお迎えして、近年巧妙化している金融犯
罪について実例を示しながらご講話いただきました。出
席率も最近の例会の中では高く、金融犯罪については会
員の興味ある分野ではなかったかと感じられました。金
融犯罪等で困った事があったら山形財務事務所にご相談
下さい。

◆出席報告

ゲスト卓話：西里聡子氏「金融犯罪について」

18:30 開会点鐘 荒井会長
18:31 国歌斉唱、ロータリ―ソング（四つのテスト）、
 ロータリーの目的唱和  
18:35 会長挨拶 荒井会長
18:40 幹事報告 後藤幹事
18:45 委員会報告  
18:46 誕生月会員のお祝い乾杯  
 9/1 古澤利治さん、9/13 千歳徹さん
 9/26 秋葉俊彦さん、9/27 天口信裕さん
18:50 いただきます  
18:55 ニコニコボックス
                                        紹介 後藤幹事
19:05 ゲスト卓話  山形財務事務所 理財課長 西里聡子様
 「金融犯罪について」 
19:29 出席報告 高橋洋子出席委員長
19:30 閉会点鐘 荒井会長

●今日の例会は山形財務事務所から理財課長西里聡子様をお
迎えして「金融犯罪について」を中心として卓話いただき
ます。ありがとうございます。手口が巧妙化している金融
犯罪についての興味深いお話になると思いますので、宜し
くお願いいたします。
●来週となりました９月11日（月）の福岡平成RC25周年祝賀
会は、移動例会となります。福岡平成RCさんからアトラク
ションを要請され、今回は参加者で花笠を行うことになり
ました。遅れて申し訳ありません。参加予定会員12名には
最終案内をお送りしましたが、３時30分現地集合という事
で宜しくお願いいたします。
●９月23日（土・祝日）は地区補助金事業である「気仙沼さ
んま祭り」が霞城公園で開催されます。当日のスケジュー
ル・さんま無料券枚数が確定しましたら出欠案内をお送り
し、出席会員にはさんま無料券を当日配布させていただき
ます。当日は11時くらいからのイベントになりますので、
ご予定お願いいたします。
●９月第３回例会は、９月27日（水）に三遊亭兼好師匠をお
迎えしての特別例会を当パレスグランデールにて開催しま
す。師匠は０２３先月号に掲載されている人気落語家であり、
ご家族・会員企業社員も出席可能な特別例会にいたします。
25日（月）の振替例会となり、時間も違っており、曜日が
月曜でなく、水曜になりますので、間違いないようお願い
いたします。
●10月２日（月）はいよいよガバナー公式訪問例会です。公
式訪問例会は100％例会とさせていただき、普段は出席い
ただけない会員にも声掛けしますが、会員の皆さんも出席
及び出席声掛けお願いいたします。
おおまかなスケジュールを配布させ
ていただきますので、近くなりまし
たらメール・ＦＡＸ等で詳細のご連
絡をさせていただきます。
●池野会員の紹介の新入会員候補者中
村　優さんが先週の例会に来られま
した。「福岡例会にも出席いただいて
は」という話も出て、急きょ出席理
事で臨時理事会を開催させていただ
き、入会理事会承認させていただき
ました事をご了解お願いいたします。
池野会員ご紹介のもう１人の新入会
員候補者と天口会員ご紹介の方２人
が近く例会にお越しになる予定です。
宜しくお願いいたします。

天口信裕さん、荒井稔さん、大竹隆さん、千歳徹さん、古
澤利治さんからニコニコをいただきました。

本日も例会出席ありがとうございます。今
日はお客様をお迎えしております。東北財務
局山形事務所理財課長の西里さんに来て頂き
ました。金融犯罪というリアルな社会問題を
テーマにその実情と防止策等について詳しく

勉強させて頂きたいとぞんじます。西里さん後程宜しく
お願い致します。この先のイブニングの事業が目白押し
の状況であります。早速、来週の今頃は福岡におります。
福岡平成クラブの25周年式典が目前となりました。参加
して頂く会員の方々には感謝申し上げながらも宜しくお
願い致します。またその後すぐに補助金事業として取り
組んでおります気仙沼さんま祭りがあります。家族･友人
･社員の方々等に是非とも参加して頂き楽しんでいただき
たいと考えております。復興のお役にたてれば幸甚でお
ります。また４日後には東京からプロの落語家をおよび
しての落語会、なかなか貴重な公演となりますので奮っ
てご参会いただきたいと考えます。そして、10月２日は
ガバナーの公式訪問が予定されております。従って、通
常例会・理事会は当面開催が無いという状況になり今日
は大変貴重な一日となります。様々な事業が集中して参
りますが、いずれの場合も会員各位の積極的な参加がな
ければ何も始まりません。公式訪問については100%にな
らなければなりません。何卒宜しくお願い致します。切
にお願い致しまして会長挨拶とさせて頂きます。


